
Compte-rendu FS - CSAL du 20/06/2023

Entasser tout le monde ou presque à Côte Vermeille, coûte que coûte, mais pas quoi qu’il en coûte
financièrement !!!

Voilà la feuille de route de la direction...

Les 3 services déjà relogés à Côte Vermeille sont le CENTRE DE CONTACT, le CDIF et le
SPFE.
Les  14  entités  à  reloger  sont:  le  SIE,  le  PRS,  le  SIP PERPIGNAN REART,  le  SGC SAINT-
ESTEVE, le PCRP, le PCE, la BCR, les BDV 1 ET 2, la DIRCOFI, la CID 66, les syndicats, les
SERVICES COMMUNS et le DOMAINE.

Le 19/06/2023, une réunion des chefs de service s'est tenue sur le sujet. Les souhaits exprimés pour
l'élaboration  des  propositions  de  MACROZONING1 seront  transmises  au  bureau  d'études  qui
proposera plusieurs versions de plan.

D'ores et déjà l'enveloppe budgétaire est contrainte (650 000 € au départ et finalement 900 000 €) et
la présence d'amiante encapsulée dans le sol sur les deux étages oblige à limiter au maximum de
casser les cloisons.

C'est le bureau SPIB2C qui pilote tout ça et le coût du passage obligatoire à la TOIP du Bâtiment
explique en partie l'évolution du Budget…
 
La norme s'agissant des mètres-carrés agents disparaît, ce qui fait craindre le pire…
Pour calculer la surface utile agent, on part des ETP en retranchant le temps partiel mais pas le
télétravail. Heureusement ! Si l'année suivante tous les agents à temps partiel se mettent à temps
plein, on devra s'entasser.

La Directrice a ensuite répondu à notre déclaration liminaire, en disant qu'il n'y avait pas de plan
caché.  Le  PCRP  ne  fusionnera  donc  pas  avec  le  PCE  et  aucune  réforme  s'agissant  de  la
programmation du contrôle fiscal externe et de son exécution n'est dans les tuyaux. Faut-il la croire?
Certains  rapprochements  physiques  interrogent  tout  de  même et  peuvent  devenir  des  éléments
facilitateurs pour de telles velléités.

Les travaux sur Céret semblent avoir  été bien étudiés.  C'est  pourquoi nous avons émis un vote
favorable.  Il  s’agit  de  ne  pas  prendre  plus  de  retard  pour  la  réalisation  effective  des  travaux.
S'agissant de ceux de PRADES, il faudra passer par l'étape ALGECO, les deux autres solutions
proposées par la DIRECTION semblant irréalistes… mais cette solution ultime posera néanmoins
de sacrés problèmes.
Vincent PAUMARD représentant SOLIDAIRES FINANCES PUBLIQUES 66 a été élu secrétaire
de la FS. Félicitations à lui !!!

1 Fait de positionner les services dans un bâtiment.


